

電柱幕 を取り付け ました

令和3年度、危険箇所の調査を実施いたしました(令和3年10月)。地区委員さんに各地区の調査結果を取りまとめいただき、学校(市)へ報告するものとPTAで対応するものに分け、PTAでは電柱幕対応を行いました。令和4年2月・3月、危険箇所対応の地区長さん、本部にて以下の箇所に電柱幕を設置いたしました。

B地区

学校前の道路。

学校前交差点は、かなりの数の児童が信号前に集まってしまい、大変危険な状態。駅方向から、学校前交差点に向かう車両に注意喚起。

歩道に広がって歩かないようにしましょう。学校前の交差点では、スクールガードさんや先生の指示を守ってすばやく渡りましょう。



B地区



学校正門前からヤオコー方向への通り。通り沿い（円東寺向かい）の電柱に電柱幕を設置し、この通りと住宅エリアを行き来する車両へ注意喚起。

登下校時、車が来ていないことを確認してから通りましょう。

車を運転される方は、歩行者に注意してください。

C地区 C-4



あいと歯科手前の大通りに出る道路。
登下校時、ここから大通りへ出る車が多いが、ポールや
停止線がなく危険。また、工事車両の通行もまだまだ多い。
大通り沿いの電柱に電柱幕を設置し、駅方面から来てここを
左折する車両に、横断する児童がいることを注意喚起。

登下校時、車が来ていないことを
確認してから渡りましょう。
横に広がって歩かないようにしましょう。
車を運転される方は、歩行者に注意
してください。

C地区 C-4



また、大通りに出る道路途中の電柱にも電柱幕を設置し、
ここを通行する車両に、横断する児童がいることを注意喚起。



C地区 C-4



南3号公園付近。
住宅や保育園など急速に増えているため、
子供も急増している。
公園内の電柱に電柱幕を設置し、周辺道路
を通行する車両に注意喚起。
各方向から確認できるように、2枚設置
しました。

放課後や休日に公園で遊ぶときは、車に気を
付けましょう。飛び出さないようにしましょう。
道路で遊ぶのも、大変危険です。



D地区 D-1



ミニストップ前交差点は、登下校時、利用する児童数も多く、
通行する車両も増加している。
登校時、急いでいる左折車両が児童のギリギリで通過することもあり、大変危険。
学校方面から来て当交差点を左折する車両に対して、注意喚起。

車を運転される方は、歩行者に注意してください。

D・H地区

フォレストレジデンス前の戸建てエリア。
ミニストップ前交差点付近。

調整池とフォレストレジデンス間の道路は、
カーブにも関わらずスピードを出す車両が多い。
また、歩道も狭く、中学生の自転車も走行
する。カーブに差し掛かる位置の電柱に
電柱幕を設置し、車両へ注意喚起。



西2号公園前。

(電柱幕の設置箇所はB地区)

TX高架下道路から出て来る車両と、ミニストップ
前交差点に向かう車両に対して、注意喚起。

横断歩道はありませんので、
横断しないようにしましょう。
車を運転される方は、
スピードの出し過ぎに注意してください。



危険箇所調査期間に関わらず、危険だと感じる
場所があればいつでも地区委員にご連絡ください。
またお子さまとは、登下校時に気をつける箇所や、
歩道や道路の歩き方についてお話していただき
ますようお願いいたします。
危険箇所調査にご協力いただき、
ありがとうございました。